

Die Bienen fliegen aus der Kita „Borstel“ Richtung Schule

So langsam neigt sich das letzte Kita-Jahr der Bienen dem Ende entgegen. Lange wurde geplant, damit der Abschluss perfekt wird und unseren Bienen in Erinnerung bleibt. Dabei bekamen wir tatkräftige Unterstützung von den Eltern der Kinder. An dieser Stelle herzlichen Dank, ohne euch wäre all das nicht möglich gewesen.



Unsere Abschlussfahrt führte uns in den Bergzoo nach Halle, wo wir uns auf Spurensuche begaben. Dabei lernten wir viele Sachen über die verschiedenen Tiere und durften sogar Steinschafe füttern. Es gab viele spannende Dinge zu entdecken, und auch bei der Fütterung der Erdmännchen durften wir dabei sein.

Glücklich, aber auch sehr geschafft, traten wir dann den Heimweg an. Bedanken möchten wir uns bei Frau Schmalisch und Herrn Barthel, welche uns begleiteten und für schöne Fotos sowie das ersehnte Eis sorgten.

Schon einen Tag später stand dann unser Abschlussfest an. Monate vorher schon begannen unsere Eltern zu planen und zu organisieren. Jeder aus der Organisationsgruppe übernahm eine Aufgabe und machte den Tag auch für uns Erzieher unvergesslich.



So entstand auch eine wunderschöne Torwand für die Einrichtung, welche den kommenden Gruppen viel Freude bereiten wird und uns auch an unsere Bienen erinnert. Bei einem einstudierten Sketch konnten die Kinder ihre Erzieher mal so richtig auf die Schippe nehmen und sorgten für eine Menge Lacher. Aber auch der einstudierte Tanz mit der flotten Biene Frau Barthel sorgte für Schmunzler. Natürlich hatten die Kinder auch was für ihre Eltern einstudiert und sorgten dafür das kaum ein Auge trocken blieb. Dann kam der Moment auf den die Kinder schon sehnhlichst gewartet hatten:

Die Zuckertüten wurden verteilt.

Mike Forwell beglückte uns noch mit einer Zaubershow und formte Luftballons. Aber auch die Erzieher mussten ran und sollten die Stimmen der Kinder an nur einem Satz erkennen. Auch wie sehr die beiden sich untereinander kennen, wurde auf eine lustige Art und Weise getestet.

Stärkung gab es zwischendurch an dem liebevoll gestalteten Buffet der Eltern, sowie den Kuchen, den Edna uns gesponsert hatte. Deshalb hier vielen lieben Dank an Edna und an unsere fleißigen Grillmeister.

Abgerundet wurde der Tag, indem gelbe und schwarze Ballons auf die Reise geschickt wurden.



Wir danken vielmals allen Eltern für die Unterstützung der letzten Jahre. Ohne euch hätten wir vieles nicht so umsetzen können. Ebenfalls Danke an Frau Hänze, welche uns immer zur Seite stand.

Die Erzieherinnen
Uli und Anne